

Fecha 23.04.2009	Sección Primera	Página 2
---------------------	--------------------	-------------

Bajo Reserva

Nos cuentan que el Senado ha sido escenario de una negociación entre gente de **Enrique Peña Nieto** y **Manlio Fabio Beltrones**, ambos suspirantes presidenciales por el PRI (aunque el segundo lo niegue), para tratar impulsar la figura de un vicepresidente para México. No es nuevo. Lo escuchamos a lo largo de 2006 y la idea se fortaleció a partir del trauma postelectoral. Lo importante es que ambos personajes están armando una propuesta muy aterrizada, nos dicen, siguiendo ejemplos internacionales de lo que se conoce como "gobierno de gabinete". Agrega intensidad el hecho de que los dos tienen un peso específico en el país. Con el antecedente de la elección de 2006, frente a la experiencia vivida con los últimos dos gabinetes presidenciales, la iniciativa tiene pros y contras. Veremos y diremos.

¡Arrancan! El próximo domingo, el PAN dará inicio formalmente a su campaña electoral. El CEN está organizando un megaevento al filo del mediodía en el monumento a su ex candidato presidencial, Manuel J. Clouthier, en el Distrito Federal. Nos cuentan que el blanquiazul prepara un evento de unidad en el cual su líder nacional, **Germán Martínez**, dará un mensaje a los candidatos plurinominales y de mayoría que asistan al encuentro. Posterior-

mente, una comisión del blanquiazul acudirá al IFE a entregar la documentación y a su vez registrar a todos los candidatos. Y si no fuera suficiente, el CEN del PAN tendrá una comilona en su sede nacional con candidatos y también se espera otro discurso de **Martínez**. Tal cual: megaevento.

Según datos del Sistema Estadístico Uniforme para el Análisis de la Delincuencia, en lo que va del sexenio y hasta al 24 de febrero de 2009 se habían arrestado a 43 mil 609 individuos relacionados con alguno de los cárteles. Eso no sorprende. Lo que sí llama la atención es que de éstos, sólo cinco son líderes; 32 son financieros y 20 son lugartenientes. Seguro cuando se refieren a "líderes" no hablan de las "cabezas", porque los meros jefes de esas siete organizaciones criminales citadas en el informe están libres. No se menosprecia la guerra al narco; se miden los kilómetros del camino que falta por recorrer.

Apunte final: La Asociación Mexicana de Derecho a la Información (Amedi), que hasta hoy dirige **Javier Corral**, tendrá cambios en su dirigencia. El panista dejará la presidencia de la organización a **Raúl Trejo Delarbre**, único candidato que se inscribió. **Corral** cumplió su ciclo de dos años en la Amedi en marzo pasado.

